

Delegierte mit beschließender Stimme:

bis 25 Jahre 241 Genossen = 11,5 Prozent  
26 bis 30 Jahre 173 Genossen = 8,3 Prozent  
31 bis 40 Jahre 708 Genossen = 33,7 Prozent  
41 bis 50 Jahre 688 Genossen = 32,8 Prozent  
51 bis 60 Jahre 206 Genossen = 9,8 Prozent  
61 bis 65 Jahre 51 Genossen = 2,4 Prozent  
über 65 Jahre 31 Genossen = 1,5 Prozent

Delegierte mit beratender Stimme:

bis 25 Jahre 13 Genossen = 12,9 Prozent  
26 bis 30 Jahre 3 Genossen = 3,0 Prozent  
31 bis 40 Jahre 34 Genossen = 33,6 Prozent  
41 bis 50 Jahre 34 Genossen = 33,6 Prozent  
51 bis 60 Jahre 12 Genossen = 11,9 Prozent  
61 bis 65 Jahre 2 Genossen = 2,0 Prozent  
über 65 Jahre 3 Genossen = 3,0 Prozent

Von den Delegierten mit beschließender Stimme sind 679 Genossen = 32,4 Prozent länger als 20 Jahre Mitglied der Partei.

Von diesen Delegierten sind 181 Genossen = 8,6 Prozent vor 1945 in eine der beiden Arbeiterparteien eingetreten.

Von den Delegierten mit beratender Stimme sind 34 Genossen = 33,7 Prozent länger als 20 Jahre Mitglied der Partei.

131 Delegierte des Parteitages wurden von den Hitlerfaschisten wegen ihres aktiven Kampfes gegen den Faschismus in Gefängnisse, Zuchthäuser und Konzentrationslager geworfen.

Von den Delegierten mit beschließender Stimme sind:

525 Genossinnen = 25,0 Prozent und  
1573 Genossen = 75,0 Prozent.

Von den Delegierten mit beratender Stimme sind

20 Genossinnen und  
81 Genossen.

Unter den Delegierten mit beschließender Stimme gibt es 1765 Genossen, die im Besitz hoher staatlicher Auszeichnungen sind. Darunter befinden sich 24 Träger des Karl-Marx-Ordens, 425 Genossen, die mit dem Vaterländischen Verdienstorden und 53 Genossen, die mit dem Orden „Held der Arbeit“ ausgezeichnet wurden.